



– Medellín, 20 de noviembre, 2023

La Alianza por la Minería Responsable (ARM) se solidariza con la Organización Minera Chede en el doloroso momento por la pérdida de uno de sus colaboradores, Jonathan Stiven Cruz Llantén, el pasado 17 de noviembre de 2023.

Es con profunda tristeza y compasión que extendemos nuestras más sinceras condolencias a la familia de Jonathan Stiven, así como a todos los miembros de la Organización Chede. Reconocemos y lamentamos la pérdida de un ser humano valioso, cuyo trabajo y dedicación han contribuido significativamente a la labor minera y a la comunidad de El Tambo, Cauca.

En estos momentos difíciles, expresamos nuestra cercanía con la organización minera Chede y reconocemos los retos y desafíos complejos que enfrentan a diario las comunidades de mineros y mineras alrededor del mundo. Desde ARM, los acompañamos y estamos aquí para ofrecer nuestro apoyo durante este proceso.

Este infortunado suceso nos afecta a todos como comunidad en torno al sector de la minería artesanal y de pequeña escala. Así mismo nos invita a mantener nuestro compromiso con el mejoramiento continuo y la adopción de buenas prácticas extractivas y de minería justa, a pesar de los riesgos inherentes a la labor minera de los cuales no está exenta.

Extendemos nuestras condolencias y mensajes de solidaridad a todos los allegados a Stiven, y alentamos a la comunidad minera a mantenernos unidos para apoyar a la organización minera Chede.

Alianza por La Minería Responsable

 [+57 \(2\) 43324711](tel:+57243324711)

 arm@responsiblemines.org

 Cl. 32B Sur # 44A - 61 Envigado - Col